
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 170, DE 22 DE AGOSTO DE 2.017. 
 
   JOSÉ REINALDO DOS SANTOS JUNIOR, VEREADOR À 
CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 
LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, na condição de presidente da CEE que analisa os serviços 
telefônicos e de internet (fixos e móveis) oferecidos pela empresa ALGAR TELECOM 
no município de Guaíra: 
 
    

  
 1- Contratação de empresa especializada em engenharia em 

telecomunicações para a análise da infraestrutura utilizada 
pela empresa ALGAR para a prestação dos serviços de 
internet em nosso município 

 
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 22 de agosto de 2017. 

 
 
 
 

 
JOSÉ REINALDO DOS SANTOS JUNIOR 

Vereador 
 
 
 

 


